



まちの話題

2月5日(日)

子どもたちが冬の遊びを堪能 スノーモービル 雪原を疾走

2月は冬を楽しむイベントが相次いで開催されました。

町民団体の協力のもと5日に幌延の旧上山牧場でふるさと自然体験チャレンジ教室「雪と遊ぼう」が、12日には中間寒でワラベンチャー問寒クラブ「スノーモービルランド」が行われ、子どもから大人まで多くの参加者が雪と戯れました。



幌延

中間寒



1月22日(日)

第29回 幌延町少年剣道個人選手権大会

1月22日に総合体育会で「第29回 幌延町少年剣道個人選手権大会」が開催されました。選手たちは持ち前の集中力を発揮し、相手のスキをつく激しい攻防を繰り広げ、頂点を目指し戦いました。



1月22日(日)

宗谷管内子どもかるた大会

1月22日に稚内市生涯学習総合支援センター「風～る わっかない」で、宗谷管内地域子ども会育成連絡協議会および稚内市子ども会育成連絡協議会主催で第20回宗谷管内子ども会かるた大会が開催されました。

幌延町からは小学生の部に1チーム5名、中学生の部には1チーム4名が参加し、小学生の部は見事全勝し優勝。中学生の部は惜しくも3位という結果に終わりました。

また、優勝した小学生の部の選手たちは2月19日に札幌市で行われた全道大会にも出場しました。

